

**NOMBRE DEL ALUMNO: THAILY MICHELLE GOMEZ MONTESINOS**

**PARCIAL: PARCIAL 2**

**TRABAJO: ENSAYO**

**NOMBRE DE LA MATERIA: COMPUTACION 2**

**NOMBRE DEL PROFESOR: EDUARDO GENNER ESCALANTE CRUZ**

**NOMBRE DE LA LICENCIATURA: ENFERMERÍA**

**CUATRIMESTRE: PRIMER CUATRIMESTRE**

<b>INDICE</b>	
<b>INTRODUCCION</b> .....	3
<b>DESARROLLO</b> .....	4
<b>CONCLUSION</b> .....	5

## INTRODUCCION

la tecnología ha permitido una serie de cambios en la vida cotidiana, porque transforma su estado natural y artificial, según sus propias necesidades y su capacidad para transformar su entorno. el papel fundamental de la tecnología reside en el impacto que genere en la sociedad, a este proceso se le llama revolución tecnológica.

sinceramente la tecnología ya no es importante, es necesaria. El mundo se volvió dependiente a ella, pero peor que eso, adicto. Todo a nuestro alrededor es tecnología, desde un reloj, una calculadora hasta automóviles, aviones, las famosísimas computadoras, etc.

la tecnología, con sus pros y su contra, se ha desarrollado de forma maravillosa y ha permitido que se prolongue la vida, se mejore el sistema de salubridad y que hayan avanzado los métodos de producción y distribución de diferentes cosas como la cosecha de alimentos, la ropa, etc.

Tanto así que ya ésta se ha convertido en parte fundamental para el desarrollo funcional del país. Hemos llegado al punto de que una sociedad sin tecnología es una sociedad prehistórica.

## DESARROLLO

El papel fundamental de la tecnología en la sociedad hoy en día juega un rol muy importante; ya que día a día nos van fomentando la importancia de la tecnología dentro de la vida cotidiana, es decir, poco a poco la misma sociedad se ha ido encargando de que los humanos veamos que somos inútiles si no tenemos un aparato que se encargue de hacer nuestras labores de manera sencilla y rápida, al igual que la comunicación que sea más fácil sin importar la distancia ni tiempo.

Por otro lado, tal como vimos la informática y la tecnología han hecho evolucionar enormemente la transmisión de información y datos a nivel global, y esto ha generado una enorme ventaja para las empresas, que en los últimos años se han volcado a utilizar internet como la base de sus negocios.

Existen diversos campos, donde la importancia de las tecnologías de la información y comunicación se ha redimensionado. Uno de ellos es la Educación, ámbito en el cual las TIC se han convertido en plataformas que contribuyen a la optimización de los procesos de enseñanza y aprendizaje.

Uno de los mayores beneficios de la tecnología moderna es el aumento de la longevidad y la mejora de la salud humana debido a su aplicación. A medida que progresa la comprensión del cuerpo humano y sus funciones, así como nuevas herramientas (láseres, ecografías, medicina mejorada, y herramientas quirúrgicas no invasivas, sólo por nombrar algunas) son desarrolladas para ayudar a curarlo, la vida se alarga. Pero no sólo se extiende el tiempo de vida, sino que la gente puede vivir con mayor comodidad, y recuperarse de heridas y enfermedades que incluso medio siglo atrás habrían sido fatales. En muchos casos, estas personas pueden llevar vidas plenas y productivas.

Entre los principales impactos negativos que la informática posee en la sociedad actual, podemos mencionar el incremento notorio que existe en la brecha digital a nivel global.

Ten en cuenta que a medida que los desarrollos informáticos y tecnológicos avanzan a pasos agigantados en la mayoría de los países desarrollados, existen gran cantidad de regiones en todo el mundo que no pueden acceder a dicha evolución.

Ello provoca grandes diferencias entre los países del tercer mundo, los cuales por distintas razones no pueden tener un acceso directo a este desarrollo. De esta forma las diferencias de la vida cotidiana, e incluso de cómo los individuos perciben la realidad que los rodea, está ligada a su desarrollo informático y tecnológico.

para nuestra vida diaria la tecnología nos ha servido de mucha utilidad ya que tenemos mejores formas de comunicación y sobre todo más rápidas, por ejemplo, mensajes, llamadas etc., más sin embargo también nos ha afectado ya que muchos seres humanos han tenido problemas de vista por estar metidos en los teléfonos, más sin embargo tiene su pro y su contra ya que a los estudiantes nos ha ayudado mucho para nuestros trabajos de investigaciones o para aprender ciertas cosas.

## **CONCLUSION**

La importancia de la tecnología es clave para la continua renovación de nuestro modo de vida. Gracias a ella, hemos alcanzado niveles nunca antes imaginados y seguimos avanzando. Sin los avances tecnológicos, nuestra vida no sería tan compleja. Las influencias tecnológicas dan sentido a nuestra forma de actuar.

Y que gracias a ella los seres humanos tienen más conocimientos, pueden aprender fácilmente, incluso ya pueden tener una carrera desde su casa, ya que existen las modalidades en línea para terminar una licenciatura hasta bachilleres, las oportunidades de ser alguien son más fáciles e innovadoras y por eso mismo la tecnología es importante en nuestra vida.